



À BAS LA GUERRE D'ISRAËL CONTRE LES PEUPLES DU MOYEN-ORIENT ! AUCUN SOUTIEN À TRUMP ET MACRON QUI ARMENT ET SOUTIENNENT NETANYAHOU !

L'attaque israélienne contre l'Iran (deux cents avions de chasse dès la première vague...), puis l'engrenage qui s'en est suivi et qui continue ont déjà causé de graves destructions, des dizaines de morts et des centaines de blessés – avec près de dix fois plus de victimes en Iran qu'en Israël.

19 juin 2025, Gustave Roussy

LA FUITE EN AVANT DE NETANYAHOU

Non content d'avoir détruit Gaza, d'affamer la population, de tuer celles et ceux qui tentent d'accéder aux colis de l'aide chichement distribuée par une organisation prétendument humanitaire inféodée à l'armée israélienne, Netanyahu a imposé le blocus de la Cisjordanie. Après les bombardements au Liban et au Yémen, puis les interventions en Syrie, voilà qu'il envoie toute une armada bombarder l'Iran. La raison avancée de cette attaque est d'empêcher le régime réactionnaire et dictatorial iranien de se doter de l'arme nucléaire. Comme si le génocidaire Netanyahu ne disposait pas lui-même de cette arme !

LA LOI DES GRANDES PUISSANCES

Bénéficiant d'un flux illimité d'armes occidentales, l'État colonial d'Israël est le bras armé de la politique impérialiste des États-Unis au Moyen-Orient. Mais attaquer un pays comme l'Iran ne peut pas se faire comme envahir Gaza. Il ne s'agit pas d'une petite bande de terre peuplée de deux millions de personnes désarmées, mais d'un pays de près de 90 millions d'habitants, grand comme deux fois et demie la France, disposant d'une armée nombreuse et bien équipée.

Netanyahu lui-même dit qu'il a informé l'administration Trump avant de déclencher la guerre contre l'Iran. Il dit aussi avoir reçu des assurances de tous les dirigeants occidentaux. Même si Trump a pu quelque temps donner l'impression de prendre ses distances avec la décision israélienne, tout comme Macron, tous ont réaffirmé leur soutien indéfectible à Israël dès la riposte iranienne. Trump, pourtant engagé dans des négociations avec l'Iran dont il disait qu'elles étaient en bonne voie, a du coup exhorté

les dirigeants iraniens à accepter ses conditions sous peine de destruction. Macron s'est empressé, dans sa conférence de presse du 13 juin, de réaffirmer le « droit d'Israël à se défendre ». Mais quelle inversion mensongère ! C'est Israël l'agresseur et l'Iran qui serait légitime à se défendre... Dès le lendemain le Quai d'Orsay indiquait la possibilité de participer aux opérations militaires aux côtés du régime sioniste fauteur de guerre.

LES EMPÊCHER DE NUIRE

La guerre au Moyen-Orient, initiée par l'État d'Israël, peut basculer à tout moment dans un conflit généralisé dans toute la région. Les Trump ou Macron, qui sont aux commandes de l'humanité, et leurs chiens de guerre comme Netanyahu, sont prêts à mettre le monde à feu et à sang pour assurer la pérennité de leur système. Pas question d'accepter l'union sacrée derrière ces dirigeants au service des intérêts des capitalistes et des marchands d'armes.

Les protestations et manifestations contre le génocide en cours à Gaza se sont multipliées ces dernières semaines. La flottille humanitaire arraisonnée par la marine israélienne, de même que les caravanes convergeant vers Gaza ou le refus de dockers de charger des armes à destination d'Israël ont montré que le soutien à la population de Gaza s'amplifiait. Des dizaines de milliers de personnes ont manifesté partout en France samedi, 150 000 l'ont fait aux Pays-Bas, et dans bien d'autres pays du monde. Il faut que la protestation populaire s'intensifie, envahisse les rues, partout, et que le monde du travail utilise les moyens qui lui sont propres (la grève, le blocage de la machine de production) pour se mettre en travers des décisions de ceux qui nous gouvernent, dont le bras armé n'aura sinon aucune retenue.

« NON NON, LAISSE-LES.»

Si on avait encore des doutes sur la prétendue utilité de certains cadres coordo, le dernier soupçon vient définitivement de s'effacer pour les équipes de jour et nuit d'hématoto ! Face à une réorganisation des bilans sanguins demandée par les médecins, les collègues de jour et de nuit se renvoient la balle pour décider qui doit faire le premier bilan du matin. Question épique au vu du contexte de sous-effectif de nuit, du nombre de tâches à faire de jour et de l'accroissement de la charge de travail pour les 2 équipes. Or, l'encadrement en général et les cadres sups en particulier n'ont aucun intérêt à essayer de régler l'affaire à l'amiable. On a même pu entendre pendant les transmissions du soir, pendant que les 2 équipes de jour et de nuit s'engueulaient, la N+2 dire à une N+1 « Non non laisse les ». Quel mépris ! Drôle de manière de faire discuter les collègues... Mais là n'est pas l'intérêt de la direction des soins, qui pratique l'adage de toutes les directions existantes et ayant existé : « Diviser pour mieux régner ». Car oui, quand on se tape dessus entre collègues, on n'a plus le temps de taper sur ceux qui déterminent ET l'effectif ET la charge de travail, autrement dit la direction !

RESPONSABLES ET COUPABLES

Une infirmière sur deux démissionne 10 ans après son premier poste, dans le public comme dans le privé. Chez les élèves infirmières c'est plus de 20 % qui jettent l'éponge avant l'obtention de leur diplôme. Les premiers pas dans l'hôpital sont difficiles. Pas étonnant quand on voit le sous-effectif chronique (et organisé!). Dans tous les établissements de santé, on nous pousse à faire plus avec moins de moyens, moins de personnel. C'est précisément ces conditions-là qui rendent difficiles l'intégration des plus jeunes. A nous de s'en souvenir quand elles font leurs premiers pas dans les services, d'autant plus qu'on est tous passés par là.

LA GRÈVE CONTINUE À CROIX-ROUSSE (LYON)

À l'hôpital de la Croix-Rousse, nos collègues de médecine interne poursuivent leur grève. Face au sous-effectif, elles ont réclamé la fermeture de quelques lits à la direction, qui a répliqué en

fermant... le service entier ! Fermer un service pour briser une grève, c'est une technique bien connue. Pas de quoi intimider les grévistes cependant qui, forcées de travailler dans d'autres services, comptent bien continuer la lutte... Et puisqu'elles sont dispersées dans l'hôpital, ce sera peut-être l'occasion d'étendre la grève, et ainsi prendre la direction à son propre piège.

SÉCURITÉ SOCIALE : UN TROU FACILE À COMBLER

Le gouvernement le dit et le répète : le déficit de la Sécurité sociale est « abyssal » (15,3 milliards d'euros cette année) et, pour le combler, il faudra que tout le monde fasse des sacrifices et se serre la ceinture, en particulier les assurés sociaux. Mais même la Cour des comptes, qui n'a rien de gauchiste, rappelle que le montant des exonérations de cotisations sociales en faveur du patronat (que ce dernier qualifie de « charges ») est passé de 20,9 milliards en 2014 à 77,3 milliards d'euros en 2024. Cette augmentation a été de 18 milliards d'euros ces trois dernières années. Il suffirait donc de les supprimer pour faire disparaître le trou de la Sécu.

ÉTATS-UNIS : LA POPULATION DE LOS ANGELES SE RÉVOLTE

Plusieurs milliers de personnes ont pris la rue dans la capitale californienne pour protester contre l'envoi par Trump de 2 000 militaires de la garde nationale afin de mener à bien sa politique d'arrestation massive des migrants et leur expulsion du pays. Des manifestants s'en* sont pris aux agents de l'ICE, la politique fédérale de l'immigration, connue pour sa brutalité et ses provocations. Il faut dire que des quartiers entiers de Los Angeles sont habités par des « latinos » dont les familles sont originaires du Mexique et d'autres pays d'Amérique latine. Et ils ne sont pas près de laisser sans réagir la police arrêter arbitrairement des passants dans la rue, voire entrer de force dans des entreprises ou des logements pour interpeller des « suspects ». Si ces réactions sont pour l'instant limitées, elles vont dans le bon sens pour contrer la politique raciste du voyou de la Maison-Blanche.

SUIVEZ NOUS SUR NOTRE COMPTE INSTAGRAM !

@NPA_REVOL_SANTE